

UN PROYECTO DE INNOVACIÓN DE NUESTRO INSTITUTO PREMIADO A NIVEL REGIONAL

Como todos sabéis durante el curso pasado se desarrolló en nuestro centro un proyecto de innovación titulado “La salud, el deporte, la prevención de drogodependencias y el cuidado del medio ambiente, como filosofía principal en Educación Secundaria”, y que contó con varias fases como la formación de alumnos de Bachillerato en actividades de tiempo libre, la realización de actividades conmemorativas de distintos días para concienciar a los alumnos, el club de bádminton, la realización de actividades lúdico-educativas para los minusválidos del Centro Ocupacional, la construcción de la pérgola y de un sendero ecológico en el patio y, por último, la elaboración de nuestro periódico.

Este proyecto ha sido premiado por la Consejería de Educación y Ciencia, la cual todos los años concede distinciones a los mejores proyectos de innovación del curso anterior. Este año han sido nueve los proyectos premiados en toda Castilla-La Mancha, y como curiosidad, el único de la provincia de Cuenca que ha recibido premio ha sido el nuestro.

El premio es de 3.600 euros y los galardonados serán los once profesores que llevaron a cabo el proyecto, aunque el mérito es de toda la comunidad educativa ya que sin ellos no hubiese sido posible realizar muchas de las actividades.

¡ENHORABUENA A TODOS! Y esperamos que el próximo año también podamos aspirar a algún premio con el Proyecto de Idiomas. Según las normas de la convocatoria, no pueden aspirar a premio los mismos profesores que lo han recibido hasta dentro de 3 años.



En las imágenes se muestran algunos de los momentos del proyecto del curso anterior.
MUCHAS GRACIAS A TODOS.

